

promueve y divulga ciencia



Se realiza Taller básico de Astronomía

Con el objetivo de contribuir a la formación integral de los estudiantes de nuestra universidad, durante el mes de febrero se desarrolló en la Facultad de Arquitectura el Taller Básico de Astronomía.

La actividad que dió inicio el sábado 3 de febrero y que concluirá el día cuatro de mayo, estuvo a cargo del Club de Astronomía de la UNACH y la Facultad de Arquitectura, el cual se realizó todos los sábados de 8:00 a 11:00 horas en las instalaciones del aula polifuncional de la facultad antes mencionada.

Las sesiones fueron teóricas y prácticas y los participantes conocieron acerca de temas como: Los puntos cardinales, uso de la brújula, las constelaciones, eventos astronómicos periódicos. 

